

El mundo apoya la Revolución Bolivariana de Venezuela



La Paz, 15 feb (RHC) El ministro de la presidencia de Bolivia, Juan Ramón Quintana, afirmó que con su intervencionismo contra Venezuela, Estados Unidos devasta las formas que presiden las relaciones internacionales y da fin a los protocolos diplomáticos.

“Imagínense, convertir a un asambleísta venezolano en presidente de la noche a la mañana, eso de transformar toda la política imperial contra el pueblo de Venezuela es algo que nunca se ha visto”, aseguró el titular en entrevista a la red radial Patria Nueva en referencia al autoproclamado mandatario encargado Juan Guaidó.

Quintana advirtió que Washington siembra un precedente funesto no solamente para América Latina sino para todo el mundo.

“Es decir, en cualquier país a Estados Unidos se le va a ocurrir poner a un diputado como presidente alterno, en funciones, para transformar ese país –razonó el funcionario gubernamental-, realmente es una cosa de locura y sobre la locura tiene que prevalecer la racionalidad ciudadana”.

Quintana calificó de alevoso, cobarde y ruin el ataque contra la nación suramericana, caracterizado por el “ensañamiento” de los medios de comunicación hegemónicos y la manipulación de los organismos internacionales “por la fuerza bruta de Estados Unidos”.

Mientras el llamado de Cuba a impedir una agresión militar de Estados Unidos disfrazada de ayuda humanitaria a Venezuela repercute hoy en El Salvador, donde varios medios reseñaron la denuncia de la isla.

El diario CoLatino se hizo eco de la denuncia lanzada por el ministerio cubano de Relaciones Exteriores sobre el movimiento de fuerzas de operaciones especiales de Estados Unidos hacia sus bases militares en el Caribe.

El rotativo publicó la información divulgada por Cuba sobre el despliegue de tropas usadas por el Pentágono 'para acciones encubiertas, incluso contra líderes de otros países'.

CoLatino recogió el llamado cubano a la comunidad internacional a movilizarse para impedir que se consume una aventura militar disfrazada de 'intervención humanitaria' en Venezuela, ante la escalada de presiones de Washington.

En su denuncia, la Cancillería cubana cita reportes sobre el financiamiento y organización directa desde Estados Unidos del intento de golpe de estado en Venezuela, mediante la ilegal autoproclamación de Juan Gaidós como presidente.

De acuerdo con la declaración, Estados Unidos pretende fabricar un pretexto humanitario para iniciar una agresión militar contra Venezuela, mediante una ayuda mil veces inferior a los daños económicos provocados desde Washington.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, destacó este viernes las victorias militares obtenidas por el Libertador, Simón Bolívar, sustentadas en la unión cívico-militar.

'El Libertador Simón Bolívar logró grandes victorias militares por la independencia, uniendo a los negros, zambos y mestizos para la causa de la Libertad. Allí radica la importancia de la unión Cívico-Militar', escribió el jefe de Estado venezolano en su cuenta en la red social Twitter.

Igualmente, a propósito de los 200 años de la instalación del Congreso de Angostura, el primer mandatario expreso, 'celebramos el Bicentenario del Congreso de Angostura haciendo lo que nuestro Libertador Simón Bolívar nos enseñó: Construir una Patria Justa y Soberana. ¡Viva Venezuela!'.

Además, hizo referencia al Libertador Simón Bolívar y al Comandante Hugo Chávez, para llamar a la unión nacional.

'En el marco del Bicentenario de Angostura, e invocando los espíritus de Bolívar y Chávez, ratifico mi llamado a la unión nacional para defender la paz, la independencia y la tranquilidad de Venezuela', publicó en Twitter.

El presidente venezolano acompañó estos mensajes con fotografías alusivas al acto protocolar realizado este viernes en Ciudad Bolívar, estado Bolívar, donde se conmemoró el bicentenario del Congreso de Angostura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183632-el-mundo-apoya-la-revolucion-bolivariana-de-venezuela>



Radio Habana Cuba